Stets viel Einsatz gefordert

Archiv-Artikel vom Freitag, den 22.04.2016



Die Geehrten der "Oberländer" (von links): Vorsitzender Martin Küstner, Corinna Rahn, Rainer Ströbel, Silke Hirsch, Barbara Zink, Sonja Horn, Gerhard Kreiselmeier, Peter Schiebold und Martin Dasig vom Kreisverband.

© Oberländer

Schonach. Beim Rückblick auf das Jahr 2015 erklärte Martin Küstner, der Vorsitzende der "Oberländer", dass es nicht einfach sei, bei den Auftritten die Balance zu halten zwischen einem Zuviel an Anforderungen an die Musikanten und einem Zuwenig. Da sei es nur gut, wenn ab und zu auch einmal eine gesellige Veranstaltung stattfindet, bei der auch die Partner mit einbezogen sind. Viel Engagement ist von den Mitgliedern auch gefordert beim traditionellen Frühlingsfest in Weiler.

Dirigent Fred Prokosch zeigte sich sehr zufrieden über den Besuch der Proben. Auch die Musikschüler seien sehr einsatzbereit, Sorgen bereitet ihm nur das Fehlen von Schülern für Blechblasinstrumente. Schriftführer Peter Schiebold ließ dann noch einmal die 14 Auftritte und die geselligen Veranstaltungen des letzten Jahres Revue passieren. Im Bericht der Kassiererin Corinna Rahn wurde noch einmal deutlich, dass das Frühlingsfest ein wirtschaftlich notwendiges Standbein für den Verein darstellt.

Bevor es an die Neuwahlen ging, bedankte sich Martin Küstner bei Barbara Zink, der bisherigen stellvertretenden Vorsitzenden und bei Schriftführer Peter Schiebold für die langjährige Mitarbeit im Vorstand und überreichte ihnen ein Geschenk, da beide nicht mehr für ihr Amt kandidieren.

Bei den Neuwahlen wurden neu gewählt: Sonja Horn als stellvertretende Vorsitzende und Silke Hirsch als Schriftführerin. Nun ehrte Martin Dasing vom Kreisverband mehrere verdiente aktive Mitglieder des Vereins. Die Ehrennadel in Bronze für zehn Jahre erhielt Silke Hirsch, die Ehrennadel in Silber für 20 Jahre bekamen Barbara Zink und Corinna Rahn und die Ehrennadel in Gold für 30 Jahre übergab Dasing an Rainer Ströbel, Sonja Horn und Gerhard Kreiselmeier. Dazu gab es für jeden noch eine Urkunde vom Verein. Für 30 Jahre als Schriftführer wurde Peter Schiebold mit der Ehrennadel in Blau mit Goldrand und ebenfalls einer Urkunde ausgezeichnet.

Barbara Zink überreichte den fleißigsten Probenbesuchern ein Geschenk: Corinna Rahn und Sonja Horn, 44 Proben, Fred Prokosch und Martin Küstner, 48 Proben, Manfred Langenbuch, 49 Übungsabende. *ps*